



広小だより



1学期が終わりました

早いもので、本日は1学期の終業式でした。今年は6月から真夏並みの暑さが続きました。またこの一週間は台風と梅雨前線の影響を受けて、急な強い雨や風の日もありました。明日から長い休みに入ります。学校からもいくつか課題を出させていただきますが、ご家庭の方でも夏休みならではの様々な体験をさせていただきたいと思います。これから梅雨も明け、毎日暑い日が続きます。熱中症にならないよう、水分補給や帽子を着用する等万全な対策をしてお過ごしください。

また、事故やけがの無いようにルールをしっかり守って生活するよう、終業式で子どもたちに伝えました。事故やケガをせず、8月29日に全員が元気な顔で登校することを楽しみにしています。1学期が終わりますが、保護者の皆様にはご理解ご協力いただき、学期末を迎えることができました。本当にありがとうございました。

《ブックトークが行われました》 3. 4. 5. 6年生 11日

ブックトーク（あるテーマに沿って複数の本を紹介して、子どもたちに読書への興味を持たせる活動）が3、4年生と5、6年生、それぞれ1時間ずつ行われました。講師は一昨年来校された野地裕美先生です。3、4年生は「知っているかな?!」5、6年生は「まさか!ほんとに?」というテーマで10冊ほどの本の紹介がありました。子どもたちは本の世界に自然に引き込まれていき、「続きを読みたい。」という声があちこちから聞かれました。

紹介された本は各学年の廊下であり自由に読めるようになっています。ブックトークをきっ



かけに本に親しみ、読書の機会が増えてくれたらうれしいです。なお、1、2年生は12月に行います。

《個々面談 7月22日、23日》

1学期はあゆみの所見がありませんので、担任との個々面談が全員の児童に対して上記の日程で行われます。お忙しい中ですがよろしくお願いたします。短い時間ですが1学期の学校生活やご家庭での様子等担任と話していただきたいと思います。来校されましたら、職員玄関よりお入りください。また、うわばきを忘れずにご持参ください。

トウモロコシの皮むき体験 16日 2年生

大きなしっかりとした上等のトウモロコシを50本、2年生が全校分皮をむく体験をしました。初めて皮をむく子も多く、一枚一枚ていねいにむく様子がうかがえました。一人3本ずつむいて、給食室に届けました。お昼に食べましたが、とてもおいしかったです。



秦野検定にチャレンジ 3~6年生 大根小から飯島先生来校!

今年新たな取り組みとして、秦野市で例年行われている秦野検定をチャレンジすることになりました。大根小から飯島先生が来校され、秦野のことについて教えていただきました。ロイノートを使い、子どもたちが秦野について関心を持つように、わかりやすく説明してくださいました。夏休みに続きのページを課題として取り組めるように本日、説明のお手紙とクロムブックを持ち帰っています。2学期に教育研究所で行っている秦野検定も3年生から全員学校で受ける予定です。積極的に取り組んでほしいです。



順調に育っています 田んぼの草取り17日 5年生

6月に田植えを体験した5年生。17日に草取りに行きました。一か所3本程度で植えた細い苗でしたが、ふさふさになって大きく成長



していました。まだ水を抜いていない



ので、田植え同様に田んぼの中に入って草取りをがんばりました。

9月末から10月にかけて稲刈りの予定です。夏の暑さや

雨風に負けずすくすくと育ってほしいものです。